



**Bosch Health
Campus**

der Robert Bosch Stiftung



Digitalisierung im Gesundheitswesen –

Welche Rahmenbedingungen braucht es?

Digitale Innovationen im Gesundheitswesen

Welche Rahmenbedingungen braucht es für eine erfolgreiche Umsetzung?

Die potenziellen Vorteile der Digitalisierung im Gesundheitswesen sind immens. Die Digitalisierung kann dessen Effektivität und Effizienz erhöhen, so dass die Mitarbeitenden im Gesundheitswesen letztlich mehr Zeit für die Patient:innen haben, diesen schnelleren Zugang zu medizinischer Versorgung erhalten und digitale Unterstützungsmaßnahmen sowie intelligente Datennutzung und auch KI die Qualität der Versorgung insgesamt verbessern. So viel zum Potenzial, angesichts dessen sich vor allem zwei Fragen stellen: Warum geht es mit der Digitalisierung des deutschen Gesundheitswesens nur so schleppend voran? Und warum dauert es häufig so lange, bis digitale Innovationen zur Anwendung kommen und Akzeptanz finden?

In der Präsentation wurde, anhand der Herausforderungen vor denen das Gesundheitswesen steht, über digital gestützte Konzepte der Gesundheitsversorgung gesprochen und dabei auf den Nutzen von Modellregionen für die Umsetzung solcher Konzepte, die Notwendigkeit der Begleitung bei der Implementierung digitaler Innovationen, die Wichtigkeit der Digitalkompetenz ALLER Beteiligten für eine erfolgreiche digitale Transformation sowie auf die aktive Gestaltung geeigneter Rahmenbedingungen für digitale und KI-Innovationen im Gesundheitswesen insgesamt eingegangen. Es wurde ausgeführt, wie diese Instrumente für eine erfolgreiche digitale Transformation und die verbesserte Umsetzung digitaler und KI-Innovationen im Gesundheitswesen eingesetzt und wie sie dann in Reallaboransätzen als versorgungsnahen geschützten Raum für Innovationen und Regulierung zusammengeführt werden können. Besuchen Sie uns gerne unter

www.bosch-health-campus.com/ktbw